

○5月の主な行事予定

日	曜	絵	主 な 行 事
1	木	○	木⑤①②③ 家庭訪問 眼科検診有症者
2	金	○	金④⑤⑥火① 家庭訪問
3	土		憲法記念日
4	日		みどりの日
5	月		こどもの日
6	火		振替休日
7	水	○	
8	木	○	45分日課 第1回尿検査 合同主任会
9	金	○	③授業参観④ PTA 総会
10	土		
11	日		
12	月	○	45分日課 お弁当の日
13	火	○	45分日課 内科結核検診
14	水	○	45分日課 内科結核検診
15	木	○	45分日課
16	金	○	50分日課 水曜日課
17	土		
18	日		蜂須賀家墓所ボランティア清掃 (8:00~10:30)
19	月	○	45分日課
20	火	○	45分日課
21	水	○	体育祭学年練習
22	木	○	体育祭前日準備
23	金	○	体育祭
24	土		
25	日		
26	月	○	体育祭予備日
27	火	○	市教委訪問
28	水	○	第2回尿検査 心のサポータ養成講座
29	木	○	歯科検診
30	金	○	
31	土		



学年がスタートしました

いよいよ2学年がスタートしました。

1学年で中学校生活の基礎作りを終えた2学年は、学校の中核として生徒会や部活動など様々な部面で3年生を助け、やがては進路選択で忙しくなる3年生にかわって学校の代表として活躍しなければならない学年です。

先輩もいれば後輩もいるという人間関係を持つのは、中学校では2学年だけです。実際には、城西中学校のように大きな学校では、学年間の交流というのは部活動や行事を除くと通常ほとんどありません。しかし、同じ場所で生活する以上いろいろな場面で確実に影響を受けたり影響を与えたりします。

校風とは、そうした人間関係の中に生まれるものです。先輩から、良いものを引き継ぎ悪いものは改善して後輩に引き渡していくことが大切なことです。

ところが、中学校生活への慣れから緊張感が欠け「中だるみ現象」が現れるのもこの学年の特徴です。一度脱線すると修復するのに手間と時間がかかるし、周囲にも迷惑をかけます。中だるみしそうになったら落ち着いて深呼吸し、自分の現状把握と将来への取り組みを確認し、落ち着いて一步を踏み出しましょう。また、学級の仲間同士で支え合い励まし合うことで気持ちが前向きになり、歩を進める力になります。ぜひとも充実した2年生にしてください。

【学級の絆と時間を大切に！】

2年生がスタートして早1ヶ月が過ぎました。学校生活も徐々に軌道にのってきています。5月は授業参観や体育祭など、クラスで取り組む行事があります。学級全員で協力して、クラスの団結力を高めていきましょう。行事のなかで、友だちの良さを知り、学級の絆を確かなものにしてください。

また、4月末からゴールデンウィークが始まっています。部活に入っている人は大会などがあって多忙かもしれませんが、その経験は、必ず自分の将来に生かされます。学習や部活動に計画的に取り組み、有意義な連休にしましょう。また、自分の趣味に時間を使う人や家族と連休を過ごす人もいることでしょう。これも貴重な体験や経験です。時間を大切にして、自分自身を高めたり、家族との絆をさらに深めるチャンスにしましょう。

学校生活の風景



2年生は新しくなった中校舎で学校生活しています。その様子です。



～保護者のみなさまへ～

若葉の鮮やかな季節となりました。先日はご多用の中、家庭訪問にご協力いただきありがとうございます。早いもので、新学年になり1ヶ月が過ぎました。子ども達も少しずつ新しいクラスにも慣れ、級友と協力しながら学校生活を送っています。しかし、この時期は、勉強や部活動などの忙しい毎日で、疲れが出てくる時期でもあります。学校でも生徒一人ひとりに心配りをしていきたいと思っております。ご家庭でも様子を見て、何かお気づきのことやご心配な点がございましたら、担任までご連絡ください。

※主な6月行事 4日木曜日課 5日中部ブロック大会社行会・水曜日課 7・8日中部ブロック大会 11日耳鼻科検診 2,3年有症者 25日～27日1学期末テスト

